
平成 28 年度第５回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会 議事録 

 

日時・場所：平成 28 年８月２日（火）13：30～15：10  評議会室 

出 席 者 ： 大田理事長（議長）、堺井副理事長、廣川理事、濱﨑理事、倉茂理事、 

井手環境科学部長、山根工学部長、面矢人間文化学部長、甘佐人間看護 

学部長、鈴木教授、徳満教授、細馬教授、伊丹教授、篠原委員、末松委員 

欠 席 者 ： 廣原委員 

事 務 局 ： 木村事務局次長、山田総務グループ統括、三和田財務グループ統括、 

吉村経営企画グループ統括、北村学生・就職支援グループ統括、 

藤川教務グループ統括、草川地域連携推進グループ統括、岸村副参事、 

柳沼主事 

 

平成 28 年度第４回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録（案）について 

原案のとおり承認された。 

 

議  題 
 
審議事項 
 

１ 教育研究評議会からの理事長候補者の推薦について 

山田総務グループ統括より資料に基づき説明があり、教育研究評議会から推薦する理

事長候補者の選考方法について原案のとおり承認され、教育研究評議会の委員は、９月

５日までに所定の様式により理事長候補者の推薦を行い、その候補者を対象とした意向

投票を９月 30 日に実施することとされた。また、大田理事長より各委員に対し候補者

の推薦の依頼があった。 
 

２ 公立大学法人滋賀県立大学遺伝子組換え実験安全管理規程の一部改正について 

議事に先立ち、「供与核酸」を「核酸供与体」とする字句修正があった。吉村経営企

画グループ統括より資料に基づき説明があり、一部誤字訂正のうえ承認され、平成 28

年８月２日から施行することとされた。 
 
報告事項 
 

１ 学生の留学について 

倉茂教育・学生支援担当理事より資料に基づき報告があった。渡航勧告が出た場合の

留学生への対応や交換留学および派遣留学における保険の対応について質疑応答があ

った。 

 

２ オープンキャンパス 2016 の実施結果概要について 

藤川教務グループ統括より資料に基づき報告があった。来場者の増加に伴う教室のキ

ャパシティが課題として挙げられ、事前登録制などが提案された。 

 

３ 第２回滋賀県公立大学法人評価委員会結果概要について 

廣川研究・評価担当理事より資料に基づき報告があった。 

 

４ 各委員会等の結果の概要について 

（１）平成 28 年度第６回研究戦略委員会 

（２）平成 28 年度第１回図書情報センター運営委員会 

（３）平成 28 年度第１回環境管理センター運営委員会 



（４）平成 28 年度第２回学生支援委員会 

（５）平成 28 年度第３回将来構想委員会 

（６）平成 28 年度第１回環境整備安全委員会 

（７）平成 28 年度第３回発明委員会 

（８）平成 28 年度第１回利益相反マネジメント委員会 

（９）平成 28 年度第１回放射線安全連絡会議 

 

その他 
 

１ 知事と学長の意見交換会について 

大田理事長より知事との意見交換会について報告があった。 

 

２ 日本電気硝子との包括協定の延長について 

草川地域連携推進グループ統括より資料に基づき報告があった。 

 

３ 公募制度への応募等における可否判断基準(案)等に関する説明について 

面矢人間文化学部長より教職員有志から提出された資料について説明があり、意見交

換が行われた。 

篠原委員から研究戦略委員会では議論できないのではないかとの意見があったが、大

田理事長から、まずは研究戦略委員会の審議結果を待ちたいとの発言があった。廣川研

究評価担当理事から研究戦略委員会で議論し、できれば９月には報告したいとの発言が

あった。 
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